

Neuer Vertriebsleiter bei Aluminium Laufen AG

Michael Späth hat per 1.Juli 2013 als Mitglied der Geschäftsleitung die Verantwortung für den Vertrieb bei Aluminium Laufen AG übernommen. Er ist 48 Jahre alt, geboren in Sindelfingen Deutschland, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Seine Ausbildung zum Betriebswirt absolvierte er in Deutschland und Frankreich. Seit 1999 war er in verschiedenen Positionen für den Vertrieb von Aluminiumprofilen tätig, zuletzt als Vertriebsleiter eines süddeutschen Profilherstellers.

Der bisherige Vertriebsleiter, Werner Hollenwäger, wird auf eigenen Wunsch per Ende Mai 2014 vorzeitig in den Ruhestand treten. Bereits im Juli 2013 hat er sein Engagement auf 60 % reduziert und die Verkaufsleitung an seinen Nachfolger übergeben.

Aluminium Laufen AG ist ein mittelständiges Halbzeugwerk, das Aluminium-Gussteile und Profile herstellt. Zurzeit realisiert man die Installation einer neuen Pressenlinie mit 35 MN Presskraft. Diese wird im Mai nächsten Jahres fertig gestellt.

Ansprechpartner:

Georg Grumm
Information und Kommunikation

Gesamtverband der Aluminiumindustrie e.V.
Phone: + 49 211 47 96 160
E-mail: georg.grumm@aluinfo.de